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（渡辺喜代彦会場副委員長）
「我等の生業」
名古屋熱田RAC　　

第1303回例会 ロータリー理解推進月間

　07年に入ってお仕事も軌道に乗ってこら
れたと思います。今日は「江戸商人の家訓に
学ぶ」ということでお話をしたいと思います。
「売って悔やむは商人（あきんど）の極意」年の
始めは事業を始めた頃の初心を再確認する
良い機会だそうです。江戸時代の優れた商人
は、商売の原点ともいうべきお店の家訓を
作って従業員に周知することで、商いの心構
えや、やり方を教えていたそうです。江戸時代
の商家では、創業者が苦労して商売に成功しても、それが三代にわ
たって続くことは珍しかったそうです。そのため、成功した商人はお
店が永続するように、商売繁盛のための信念や経験則などを明文
化し、次世代に伝えようと考えました。それが「家訓」だそうです。そし
て、その家訓を一部の幹部社員だけでなく全ての従業員にしっかり
浸透させ、実践させたそうです。その中の一部をご紹介します。「私利
を貪（むさぼる）ことなかれ」「他国へ行商するも、総て我がことのみ
と思わず、その国の一切を大切にして、私利をむさぼることなかれ」
「売って悔やむは商人の極意」これは、顧客に「いい買い物をして得
をした」と感じさせるのが商売繁盛するという意味だそうです。伊藤
忠商事の始祖である伊藤忠兵衛は「利は勤むるにおいて真なり」が
座右の銘で、世の中の役にたつという商人本来の勤めを果たしてこ
そ適正な利益が得られるという意味だそうです。現代においても会
社は基本なコンセプトや方向性を「経営理念」や「社訓」に定めて社
員に伝えることは非常に重要だといわれています。団塊の世代が一
気に定年を迎える07年からは、業務ノウハウを蓄積したベテラン社
員が退職し、社訓や知恵や知識が継承されないまま消滅する恐れ
があります。すでに、若年層はバブル期と同様な売り手市場になり、
新卒の採用も難しくなっています。数が減っているところへ、ニート
やフリーターが200万人いるのが現状です。この情況では、家訓ど
ころか、ベテラン社員の知恵や経験を継承する若者の採用が難しい
情況です。私の会社に「家訓」はありません。私の会社は、現場の職
人さんの減少に歯止めが掛かりません。このままでは良質な社会資
本、個人資本の塗装工事、防水工事の維持保修を心配しています。
一般的に仕事の内容は、高所作業が多いことなどから、社訓として
「安全と繁栄は、整理整頓から」としています。最後に、私ども瑞穂
ロータリーの元会長・小串和夫さんの挨拶の中から、近江商人の言
葉「売り手良し、買い手よし、世間良し」が印象に残ります。

近藤　綱亮さん
臨時例会変更のお知らせ
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◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。
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田口　　豊さん

𠮷木　洋二さん

田中　英雄さん
渡辺喜代彦さん

岡村　達人さん
内田　久利さん
西本　　哲さん
長瀬憲八郎さん

岩田　吉廣さん

近藤　雄亮さん

1月26日は結婚記念日です。何回目かは失念しました。

今月から地下鉄の無料パスをいただき、大変嬉しいです。また、24
日が誕生日です。
1月15日は59歳の誕生日です。今年もよろしくお願いします。

1月24日は家内の誕生日です。
1月は妻の誕生日でした。お花を有難うございました。

疲れております。楽しいことがありました。
家内の誕生日にお花をありがとうございました。
1月21日は長女慧美の誕生日です。
外地に行ってきましたので、本年初めてお目にかかります。

本日息子がローターアクトの件でお世話になります。よろしくお願
い致します。

ニコボックス 市岡正蔵ニコボックス委員

本日13時35分から第7回理事会です。9階「ことぶきの間」にて
行います。
会員の髙木勝さんの母上のご葬儀が行われます。
1月18日（木）　18時より通夜
1月19日（金）　12時より告別式
場所は吹上愛昇殿です。ご供花、ご供物、ご香典はお受け取り
頂けます。

・

・

幹事報告 天野正明幹事
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出席報告 市岡正蔵出席委員
会員73名　出席58名  （出席計算人数53名）
出席率84.91％ 1月11日は補填により 92.45％



次週卓話 　　2月1日（木）

今週行事 1月25日（木）
第4回CF（中間決算と組織）

会員卓話
テ ー マ

：
：
森　恒夫さん
「事業継承対策あれこれ」

マンモスフリーマーケットへの物品提供のお願い

　名古屋熱田RACで今期、専門知識開発財務委員長を務めてお
ります近藤と申します。本日は貴重なお時間を頂きまして誠にあり
がとうございます。本日お時間を頂きましたのは、我々名古屋熱田
RACが財務委員会を中心とし、会員全員で2007年5月3.4日に
ポートメッセ名古屋で開催されるマンモスフリーマーケットに出店
する事を決定し、その為の物品のご提供をご協力頂きたく思った次
第であります。今回のフリーマーケットプロジェクトは、我 メ々ンバー
の財務知識の向上、例えばお金の大切さ、お金を生むことの難し
さ、お金の使い道の決断の難しさ、そして必要な経費と必要でない
経費の分別など、それを実体験して頂き知識を向上して頂く。そし
てまた、これは売り上げの金額に寄りますが、売り上げの一部を社
会貢献のために使う、と言うことを出店の目的としております。物品
に関してですが、法律に抵触する恐れのあるもの（偽ブランド品の
販売）消費者との後々のトラブルを避けるためにも、お酒を含む飲
食物などの販売は禁止となっております。ですのでこられ以外の物
品（古着、食器、日用雑貨、玩具、スポーツ用品など）のご提供のご協
力をお願い出来ればと思っております。また、皆様から頂きました物
品の保管方法に関してですが、事務局様に一定の期間預かって頂
き、その後近藤までご連絡を頂き、責任を持って回収を行う事に
なっておりますので、よろしくお願い致します。物品ご提供の期間で
すが、私どもで値段を付けますので、誠に勝手ではございますが、
2007年4月3日までに事務局様までお持ち頂けますと有難く思い
ます。今回のプロジェクトのカギを握りますのは、我 メ々ンバーのや
る気はもちろんのこと、ロータリアンの皆様からご提供頂く物品に
も、大きく関わってくると強く確信致しておりますので、皆様のご協
力をぜひともよろしくお願い致します。

名古屋熱田RAC　近藤綱亮さん

「ローターアクト活動について～補足～」：遠山堯郎会長
　豊田地区には今までローターアクトクラブがございませんでし
た。ですのでなんとか今年の6月30日までに発足できるように今準
備を進めております。今年のローターアクトの海外研修は私たちが
姉妹クラブとして提携しております、台北延平RCにお世話になるこ
とになりました。台北延平ロータリークラブの30周年記念式典に
参加し、翌日と翌 日々はむこうのローターアクトとの交流、最終日は
現地のローターアクトとこの地区のローターアクトクラブも参加を
致します。
「ローターアクト活動について～補足～」：野崎洋二さん
　先ほど高須委員長からお話しがありましたが、わかりにくい所も
おありかと思います。要するに我 ロ々ータリアンの出来ないことを、
若いローターアクトの人達にやってもらおうというのが一番分かり
やすいことだと思います。我 は々RACを提唱した以上は、RACを支
援していく義務があります。私がRAC委員会におりました頃は10
のRACがありましたが、今では8クラブになってしまいました。これ
は提唱RCが運営をうまくできなかったと言うことだと思います。東
海RACの場合は、RACに任せすぎてしまい、先走りしすぎたためだ
と思います。小牧RACに関しては、会員の補充がうまくいかなかっ
た為だと思います。名古屋熱田RACに、我 ロ々ータリアンの子弟が
3人いらっしゃるというのは大きな力であり、いずれRACを終了さ
れたら当クラブへ入会して頂く。こういったことが前提にあり、RAC
の基本があると思います。ですから我 も々人ごとだと思わずに、各会
員がRACをよく理解して、応援をして頂きたい。と言うことを申し添
えておきます。

委員会・同好会報告
遠山堯郎会長
　本日皆様のメールボックスに、「熱田神宮・本宮諸建物改修並び
に大屋根葺替事業等ご奉賛のお願い」というものを入れさせて頂
きました。平成25年に創祀1900年を迎えます。この事業に関しま
しては、RCとして参加することは出来ません。ロータリー章典・
11.040.6により「（20）いかなるロータリー・クラブ、ロータリー地
区あるいはロータリー組織も以下の協力関係を受け入れるべきで
はない：c・政治的あるいは宗教的組織の助成（促進）を含むもの」
となっています。ですので歴代会長会が発起人となりまして、この
お願いをメールボックスに入れさせて頂きました。ご協力頂ける方
は、参加するに○をうち、ご協力頂ける口数と、お名前をご記入頂
き、箱の中へ入れて頂ければ、事務局で集計を致します。よろしくお
願い致します。

瑞穂警察署から感謝状
瑞穂警察署署長から、
1月11日付けで感謝
状を頂きました。

卓話
「ローターアクト活動について」
　私どものクラブは名古屋熱田RACの支援
をしております。当クラブ会員のご子息も3名
参加しており、RACの活動は派遣した親から
見ても魅力があるということだと思います。今
日はそのアクトの活動についてご紹介して理
解を深めていただきたいと思います。
　一番大事なのは、RACはロータリークラブ
が提唱して作ったクラブだということです。私
が初めて地区の会長幹事会に行った時に、名古屋熱田RACの幹事

に「どうか私たちを見守って下さい。」と言われました。ロータリアン
は4クラブからそれぞれ1名づつ参加しているのですが、欠席をされ
る場合もあり、とても残念がっております。しっかりと見守って育てて
いきたいところです。それには参加するというのが大事です。たいへ
ん立派な優れた青少年が集まっております。そして真面目に活動に
取り組んでおります。それは、改めてその次の世代が決して悲観した
ものではないという実感を与えてくれます。一般会員のときは、どの
ような人たちがいるのか知らないで過ごしてきたのですが、参加し
てみて、会が順調に育っていっているとみなさんに報告してよいと
思います。
　ロータリーの基本を定めております手続き要覧から、少し抜粋し
て、なぜこのような組織があるのかということをご紹介したいと思い
ます。手続き要覧の第8章に「新世代」という記載がございます。新
世代の活動というのは、この新世代委員会とRAC委員会と、IAC委
員会、さらに、組織を持たない企画事業として活動しているRYLA
委員会、そして青少年交換という留学生の交換をしている仕組み
があります。今日はRACについて抜粋します。先ずは新世代の使命
です。「各ロータリアンの責務は、年齢30歳までの若い人を含むす
べての新世代の多様なニーズを認識しつつ、より良き未来を確実
なものとする為に新世代の生活力を高めることによって、新世代に
将来への準備をさせることである。すべてのクラブと地区は、新世代
の基本的ニーズを支援するプロジェクトに着手するよう奨励されて
いる。基本的ニーズとは、健康・人間の価値・教育・自己開発・新世代
の為のRI更正プログラム・奉仕の機会に関する項目の内容なども
また、新世代のニーズに取り組む。」
　続いて、RACです。「RACの目的は、青年男女が個々の能力の開
発に当たって役立つ知識や技能を高め、それぞれの地域社会にお
ける物質的、或いは社会的ニーズと取り組み、訓練と奉仕活動を通
じて全世界の人 の々間により良い信頼関係を推進するための機会
を推奨することにある。」この目的と主旨にそってアクトは活動を続
けているのです。むしろ知らないのは我 ロ々ータリーの方です。皆さ
んぜひ、さまざまな活動をしておりますアクトの例会に顔を出してい
ただきたいです。例会は年に24回あります。そのうちの半分は定
まった例会場で行われておりますし、後の半分は外へ出向いていっ
ての奉仕活動など、さまざまな活動を行っております。ぜひこの機会
に参加していただいて、我々ロータリーがアクトが順調に育つよう
な支援をしていきたいと考えております。

髙須 洋志さん
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